
Réponse Décil (aujourd'hui 13h33)
Les déciliens ne se rendront pas à l'invitation à "agir ensemble" sur la
question scolaire demain mardi 12 octobre.
Le délai de convocation étant très court (deux jours), personne n'est disponible.
En outre, nous nous étonnons que cet appel à agir dans l'unité soit fait par ceux
qui la rendent impossible dans les faits. De plus, la publicité de cette action est faite
avant même la tenue de cette réunion. Pour créer un rassemblement, il faut pouvoir
créer un peu de confiance et de sérénité. Les mises en cause répétées de Décil sur le mode
de la calomnie et du dénigrement ne sont admises par aucun décilien.
Concernant le plan municipal de développement des écoles, nous considérons
en effet que la tâche est énorme et nous continuerons, comme nous
le faisons au quotidien depuis longtemps, à nous mettre au service de
l'expression non pas seulement des partis mais des équipes enseignantes, des
parents et de leurs représentants qui ont d'ores et déjà commencé à réagir à
cette mise en péril de l'enseignement élémentaire et maternel dans la ville
de Mantes-la-Jolie.
Décil s'associera à toute action cohérente avec toutes celles et tous
ceux qui, à gauche, veulent se mettre au service des enseignants , des
personnels, des enfants et de leur famille pour la défense du service
public d'éducation.

Réponse des Verts (aujourd'hui 0h12)
La réponse de fond des Verts de Mantes la Jolie sur « le plan de développement des écoles » est en tous
points conforme celle que nous avons élaborée dans le cadre de Décil avec nos deux conseillers
municipaux et qui s'est traduite pas une longue et très argumentée intervention de Nathalie Coste en
Conseil municipal d'une part, par un texte des deux conseillers municipaux de Décil adressée aux
enseignants et aux parents, d'autre part.
Cette déclaration se termine par cette phrase :
"Pour notre part, nous prendrons toute notre place et nous mettons à la disposition de toute initiative
partagée par le plus grand nombre pour refuser cette dislocation de l'école publique à Mantes."
Concernant ta réunion de demain :

1. Elle me paraît un peu prématurée, même s'il est indispensable de construire un vaste front de
riposte, dans lequel les organisations auront leur place. Mais il ne me paraît pas opportun de
démarrer cela sous forme de cartel d'organisation.

2. Tu ne me parais pas le mieux placé pour impulser une quelconque démarche unitaire, étant donné
la constante politique de division des forces progressistes que tu mènes dans le Mantois des mois.
Cela s'est encore manifesté récemment à propos de la votation citoyenne sur la poste, alors qu'il y
avait un réel mouvement unitaire dans le Mantois (comme à l'échelle nationale).

3. Tu comprendras alors que tes grandes proclamations unitaires nous laissent sceptiques sur le fait
que tu cherches autre chose qu'un nouveau coup publicitaire autour de ta personne, qui te
permettes ensuite de dénoncer ceux qui ne font pas ce que Tu dis!

4. A propos, Décil est à nouveau une force de gauche ? Tu as quand même fait voter le contraire
dans ta section et répandu des calomnies urbi et orbi! Alors revirement sincère de ta part ou pure
tactique du moment, parce que ça t'arranges ?

Je te le dis franchement : il faudra un jour faire le compte des dégâts considérables de ta pratique politque
dans le Mantois, dont les effets se sont faits sentir y compris parmi des camarades communistes, avec qui
nous partageons luttes de terrain, actions communes et fraternité miltantes.
Tu comprendras que demain soir, je préfère me rendre à la réunion de section de la LDH de Mantes que
de répondre à ta convocation.
Salut amical à tous les éventuels participants égarés, on se retrouvera à un moment qui convienne mieux.
Pour les Verts de Mantes, disponibles à une réelle action unitaire sur l'école.
Stéphane Bernard
PS Cette réponse à ton mail n'est pas un communiqué. Elle s'adresse à toi avec copie pour info à ses seuls
destinataires.


